

Veículo: Periodico Express

Data: 26/05/2014

Título: Instalarán Banco de Leche Materna

Link: <http://www.periodicoexpress.com.mx/nota.php?id=286421>

Instalarán Banco de Leche Materna



Con el fin de fomentar la lactancia materna y la buena salud de las niñas y niños de Nayarit, después de meses de gestiones, el Gobierno de la Gente que encabeza Roberto Sandoval logra para el estado la implementación del proyecto del banco de leche materna, que se instalará en el Hospital General de Tepic en los próximos meses.

El secretario de Salud en la entidad, Óscar Villaseñor Anguiano, explicó que el banco de leche materna se especializará en el procesamiento de la leche humana, estableciendo una reserva de leche materna pasteurizada, para asegurar el derecho de los recién nacidos a una alimentación segura y oportuna.

El titular de Salud comentó que esta obra dará inicio este mismo año, con una inversión cercana a los 2 millones de pesos, que permitirán retomar el tema de la lactancia materna.

“Con estos proyectos, el Gobierno de la Gente busca rescatar la lactancia materna, pues está comprobado científicamente que esta práctica trae consigo grandes beneficios al lactante,

como el favorecimiento del sistema inmunitario, así como el desarrollo particular de defensas para evitar enfermedades”, puntualizó.

Dijo a conocer que se llevarán a cabo campañas de donación con madres de familia que puedan estar aportando leche mientras están en etapas lactantes, y agregó que se realizarán pruebas de calidad a dicha leche.